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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

１ 久保 教仁議員 １ 議案第 41 号 令和

５年度伊佐市一般会

計補正予算（第７号） 

（款）７商工費（項）１商工費（目）２商工振興費（節）18 負担金補

助及び交付金について 

 

(1) 食品衛生振興事業 700 千円の補助は、伊佐地区食品衛生協会の運営

支援に要する経費ということである。この組織への支援は、合併後 14

年を経て初めてのことだと思うが、運営支援の補助を予算化した経緯

を伺う。 

 

(2) この組織は、公益社団法人鹿児島県食品衛生協会の下部組織で、鹿

児島県姶良・伊佐地域振興局伊佐庁舎に事務局を置き、職員一人が業

務に対処されているとのことである。この協会の運営費にはどのよう

な項目があるのか。また、その財源はどのようにされていたのか、把

握していたら伺う。 

 

(3) この補助が恒久的になる可能性はないか。 

市長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

２ 福本千枝子議員 １ 議案第 48 号 伊佐

市印鑑条例の一部を

改正する条例の制定

について 

(1) 伊佐市印鑑条例の一部を改正する条例の制定について、コンビニエ

ンスストア等に設置されている多機能端末機で個人番号カードを用い

て、印鑑登録証明書を交付できるとのことであるが、証明書を取得す

るまでの一連の流れについて具体的に説明せよ。 

 

(2) 条例第７条第１項第５号の男女の別が今回削除されるが、この理由

は。 

 

(3) コンビニに設置されている端末機の利用で伊佐市との契約が必要

であると思うが、市の経費等はどうなるのか。 

市長  



令和５年第３回定例会総括質疑 

令和５年９月８日 （6枚のうち3枚目） 

                                    

- 3 - 

順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

３ 星野 元興議員 １ 議案第 50 号 伊佐

市児童遊園の設置及

び管理に関する条例

を廃止する条例の制

定について 

(1) 児童遊園と一般公園との位置づけの違いは何か。 

 

(2) 児童遊園から一般公園へ変更することによるメリットは何か。ま

た、デメリットがあるとすれば何か。 

市長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

４ 庵下 信一議員 １ 議案第 41 号 令和

５年度伊佐市一般会

計補正予算（第７号） 

(1) 歳入（款）10 地方交付税（項）１地方交付税（目）１地方交付税（節）

１普通交付税 234,623 千円について、増額の理由は。 

 

(2) 歳出（款）２総務費（項）１総務管理費（目）15 基金費（節）24

積立金 671,200 千円の財政調整基金 351,200 千円と減債基金 320,000

千円について 

 ア 積立額の基準は。 

 イ 積立総額の目標額はあるか。 

 ウ 基金の平均積立（貯金）利率と市債の平均借入利率は。 

 エ 一括償還条件で借り入れた市債はあるか。その残高は。 

市長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

５ 遠矢 寿子議員 １ 議案第 41 号 令和

５年度伊佐市一般会

計補正予算（第７号） 

（款）２総務費（項）１総務管理費（目）８企画調整費（節）12 委託

料 1,089 千円及び（節）13 使用料及び賃借料 429 千円について。 

 

(1) 現在 LINE により情報を取得している市民の数、及び発信開始以来

の受信者数の推移は。 

 

(2) 「伊佐市公式 LINE から発信する情報の拡充に要する経費」とのこ

とであるが、今後の市の情報発信について、方向性や展開等の構想を

示せ。 

市長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質 疑 の 趣 旨 質疑の相手 
長から委任を

受けた説明者 

６ 畑中 香子議員 １ 議案第 51 号 財産

の取得について 

(1) 何社による入札だったのか。入札率は。 

 

(2) 業務用端末の種類と台数は。 

 

(3) 庁舎内端末の総台数に占める割合は。 

 

(4) 直近では 2018 年、2019 年、今回、ともに同様の理由で富士電通と

の契約がなされているが、購入理由について詳細に示せ。 

市長  

 


